

Comité central - Communiqué no 04-2022

Le Mont-sur-Lausanne, le 19 août 2022

Mesdames les Présidentes et membres des comités,
Messieurs les Présidents et membres des comités,
Mesdames, Messieurs, chers membres,

Le Comité central de l'ACVF se réjouit de vous présenter ce nouveau communiqué officiel.

Commission juniors

Changement organisationnel

Le Comité central a appris avec regret la démission au 30 juin 2022 de Didier Soster du poste de président de la commission juniors de notre association. Le Comité central a désigné Michel Chuard comme président a.i. de la commission juniors à partir du 1^{er} juillet.

Fair-play

Les bons points... 😊

Le fair-play, c'est l'affaire de tous ! L'ACVF est ravie d'avoir appris le taux de participation de plus de 90% des entraîneurs de 5^e, 4^e, 3^e et 2^e ligue aux séances « Le fair-play au cœur du football vaudois ». D'excellents échanges ont pu avoir lieu entre les entraîneurs, les arbitres, le chef technique cantonal et notre commission de jeu et fair-play. Suite à cette sensibilisation, le Comité central relève avec plaisir une diminution des sanctions liées à des mauvais comportements dans ces catégories de jeu.

Dès septembre, ces mêmes séances seront organisées pour les entraîneurs des catégories juniors A, B et C, pour les séniors +30, +40 et +50 ainsi que pour les féminines actives, FF19 et FF15.

Une campagne de sensibilisation soutenue par l'Etat de Vaud est lancée sur le comportement et le fair-play des parents durant les matchs de juniors. Des affiches (ci-jointe) seront transmises aux clubs et des flyers distribués aux parents de toutes les équipes des catégories juniors D et E de l'ACVF. Nous vous rendons également attentifs aux prescriptions et directives concernant les engins pyrotechniques, publiées sur notre site internet.

... et les sanctions 😞

Malheureusement, nous devons encore déplorer de graves débordements liés à des spectateurs lors de certaines rencontres. Ces événements ont amené la commission jeu et fair-play à prendre de lourdes sanctions (suspensions et amendes aux clubs) et à notifier deux interdictions de stade au niveau national.



La première interdiction de stade d'une durée de deux ans a été infligée suite à l'agression d'un spectateur sur un joueur à la mi-temps d'un match de 2^e ligue. La seconde d'une durée de trois ans pour une agression et menace avec une arme blanche lors d'une rencontre de championnat de 3^e ligue. Concernant ces deux cas, l'ACVF souligne l'excellente collaboration des clubs concernés avec notre cellule enquête et sécurité.

Manifestations

L'ACVF recherche en permanence des clubs pour organiser ses diverses manifestations, en particulier les finales de coupe, la Nuit du Foot, les tournois de Graines de foot, l'assemblée séniors et notre assemblée générale des délégués.

La page manifestations de notre site internet peut apporter quelques informations, et n'hésitez pas à prendre contact en cas d'intérêt !

Compétitions

Après le tour préliminaire de la coupe vaudoise, l'heure est venue de débiter le premier tour des championnats. Nous vous rendons attentifs aux changements importants dans les modalités de nos compétitions ainsi qu'aux modalités fair-play, publiées sur notre site.

Nous vous rappelons également que le tirage au sort de la coupe vaudoise des actifs, actives et séniors se tiendra dans les bureaux de l'ACVF le mardi 23 août à 19h30. Le tirage n'est pas ouvert au public et sera retransmis en direct sur les réseaux sociaux de Footvaud et de l'ACVF.

Réseaux sociaux

L'ACVF est plus active que jamais sur les réseaux sociaux, suivez-nous !



acvf_officiel



Association cantonale vaudoise de football



Association cantonale vaudoise de football - ACVF

Séances décentralisées

En raison des nombreux changements opérés cette année (structure des ligues, modalités de promotion/relégation, règles du jeu, etc), l'ACVF organise en ce début de championnat des séances d'information décentralisées dans les régions. Les clubs recevront des convocations y relatives dans les prochains jours.

Salutations sportives

Le Comité central de l'ACVF